



Déclaration de la CGT CH Lavour remise au Député suite à sa visite le 16 juillet

Dans la continuité d'une conférence de presse que nous avons organisée le 12 juin sur l'état d'abandon de la psychiatrie gérée par le CH Lavour et sur la situation de l'EHPAD, dans la continuité également d'une lettre adressée le même jour au Directeur et intitulée « *Psychiatrie de la misère, misère de la psychiatrie* », nous avons invité le Député Jean TERLIER (LREM) à visiter les services concernés (psychiatrie et EHPAD)

Il a accepté notre proposition et cette visite a eu lieu le 16 juillet en présence de la CGT et de deux journalistes.

A l'issue de ces visites nous avons abordé avec le Député plusieurs dossiers :

- **Le poids des contraintes financières** imposées par le gouvernement au CH Lavour.
- **Le sous financement chronique** de la psychiatrie qui pénalise lourdement l'ensemble du CH Lavour et paupérise les services de psychiatrie.
- **Les conditions d'accueil**, d'hospitalisation et de vie des patients en psychiatrie.
- **Les incertitudes qui pèsent** sur la psychiatrie du secteur Castres/Mazamet/Graulhet.
- **La maltraitance institutionnelle** qui impacte les résidents de l'EHPAD, l'équipe et celle du PASA.
- **Le non-respect de la réglementation** en termes de congés d'été, temps de travail, temps partiels.
- La multiplication des « auto remplacements » dans les équipes, avec accumulation des heures supplémentaires. Ce qui constitue **une dette sociale**.
- **Les salaires bloqués** des contractuels
- **Les conditions de travail très dégradées** et la souffrance des agents, toutes catégories confondues, qui ne peuvent exercer leurs métiers dans de bonnes conditions et selon leur éthique professionnelle.

La CGT a pointé:

- Les responsabilités du gouvernement dans la **déliquescence du système de santé** à travers sa politique budgétaire qui prévoit **15 milliards d'économie sur 5 ans** dont 5 milliards sur le dos des personnels de la Fonction Publique Hospitalière ; **ce qui se traduit par exemple par le gel des salaires et des suppressions de poste.**

La CGT a demandé pour le CH Lavour:

- **Que des moyens soient débloqués** en urgence pour la psychiatrie afin : d'améliorer les conditions d'accueil et de vie des patients, d'améliorer les conditions de travail des équipes, d'augmenter le budget des activités thérapeutiques.
- **Une renégociation immédiate** de la convention fixant les moyens pour l'EHPAD, avec un recrutement anticipé, immédiat d'AS pour le WE suivi d'un recrutement avant la fin 2018 des emplois nécessaires pour redonner sens au travail, pour prendre soin dignement de nos aînés et respecter les soignants.
- **L'accès à la titularisation** pour les contractuels.
- **Une aide au financement** des investissements pour qu'ils ne s'effectuent pas au détriment des personnels. Ces derniers ne sont pas responsables du désengagement des différents gouvernements ou de certaines dépenses inconsidérées et récentes.



CéGéTez vous et mêlez-vous de votre hosto !

Retrouvez de nombreuses infos sur notre site internet : www.cgt-chlavour.fr